

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

24/05/2013 DIARIO PULSO - STGO-CHILE 8 4 DEMANDA BOLIVIANA

Demanda boliviana

Bolivia ha debido retirar su demanda desde la Organización de Estados Americanos (OEA) para evitar el bochorno de no ser aceptada como tema de la agenda.

Además de ser una victoria diplomática chilena, se han cerrado los escenarios tradicionales y con ello se ha terminado la principal bandera del populismo boliviano.

A Bolivia sólo le queda La Haya, pero es difícil que ese tribunal pueda obligar a Chile a conversar con Bolivia para alcanzar un resultado definido previamente por la propia Bolivia.

Por otra parte, Evo ya ha sido autorizado, con algunos reparos constitucionales no considerados, para postular a un nuevo período presidencial, el cual de no modificar nuevamente la Constitución, sería el último, por lo que la demanda hacia Chile perdió toda importancia.

El fin oculto de esta comedia estaba en la mantención del poder y “después de mí... se acabó el tema”.

Evo no puede negar que Chile le facilitó su carrera. Desde la época de dirigente cocalero su tema fue “el imperio” y la animadversión hacia

Chile y hoy, que ha conseguido el pase hacia su último período, acometió las acciones para cerrar el tema y guardar la bandera.

Jorge Sanz Jofré

Académico Facultad de Gobierno
Universidad del Desarrollo

